
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  05 del mese Gennaio  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore 09:15   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Urbanistica – Resoconto Pratiche 

Partecipa con funzioni di segretario: Danilo Tucci 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

09:10 

II 
Conv. 

09:25 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A/P P  REMOTO entra 09:16 

3 FRANZE’ Katia Componente A A CALABRIA DA REMOTO 

4 LOMBARDO Lorenzo Componente A/P A/P  REMOTO entra 09:11  

5 NASO Agostino Componente A A FUSINO REMOTO entra 09:39 

6 RUSSO Giuseppe Componente A A LO SCHIAVO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO 

8 FATELLI Elisa Componente A A   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P  ESCE 09:55 

10 TUCCI Danilo Componente P P   

11 CURELLO Antonio Componente A P   

12 POLICARO Giuseppe Componente A A   

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente A P  DA REMOTO 

15 PUGLIESE Laura Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente P P  DA REMOTO 

17 COLLOCA Giuseppina Componente A/P P  ENTRA 09:17 

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  10:05 

 

            IL  PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado           Danilo Tucci   
  



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legala  apre i lavori in seconda convocazione, alle 

ore 09:25. 

Il Presidente apre la seduta facendo un resoconto sulle pratiche portate a termine in questo anno. 

Lombardo: “ perché non utilizzare un affidamento esterno della Toponomastica. Non si può 

pensare che gli uffici riescano ad evadere le pratiche “. 

Commissario Termini: “ Sarebbe importante che si facesse ordine nelle pratiche, sarebbe ottimo 

anche dal punto di vista contributivo “. 

Commissario Lombardo: “ Dl 1 Gennaio alcune aziende sono passate al mercato libero. Si sono 

staccati dal Comune. Volevo capire attraverso il Dirigente a quanto ammontano le aziende che si 

sono staccate dal servizio pubblico invitiamo il dottor Garipoli, che venga in Commissione a 

relazionare a tal proposito “.  

Commissario Santoro: “ all’inizio di questa legislatura c’era stata un idea del piano strategico, ma 

non si è più parlato. Il Piano strategico si accompagna al PSC, ma il nostro PSC non ha nulla di 

strategico. Abbiamo una sommatoria di progetti che alla città non portano nulla. Il Centro storico è 

rimasto morto. Bisogna fare delle parti interne. Questa Commissione deve richiedere una 

ricostruzione del Psc in modo che si ridiscuta il Piano strategico partecipato con gli abitanti dei 

quartieri. Io non ho visto partecipazioni ma assemblee. Possiamo fare una sezione di un mese. 

Invitiamo le associazioni per capire il futuro della città di Vibo. 

Commissario Scrugli: “ vorrei avere notizie circa questo forte rincaro della TARI. Di  altri Comuni ho 

letto solo di un piccolo rincaro, mentre del Comune di Vibo non ho capito perché così alto. Capire 

come mai dell’ anno scorso il nostro Comune ha emesso delle bollette con un rincaro di oltre il 

52%. Vorrei capire se è una volontà politica. Chiedo che la parte politica venga a relazionare in 

Commissione. 

Commissario Colloca: “ è giusto approfondire quanto sottolineato dal Commissario Scrugli. 

Il Presidente comunica che si interfaccerà con gli uffici competenti e con l’Assessore Nardo per 

venire a relazionare sull’aumento della TARI. 

 

Il Presidente chiude i lavori  alle ore 16:30  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 05/01/2022 

 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.     Il   Presidente  la 2^ Commissione 

              Danilo Tucci                   Maria C. Corrado 
  


